

Dokter Ulfah-MHG Janji Lanjutkan Umroh Gratis dan Insentif Imam Masjid, Guru Mengaji, dan Pegawai Syara Jika Terpilih Jadi Bupati-Wakil Bupati

Achmad. A - BARRU.ARNESSIO.COM

Oct 15, 2024 - 13:51



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Para imam masjid, guru mengaji, dan pegawai syara di Kabupaten Barru patut merasa bersyukur jika pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati nomor urut 2, dokter Ulfah-MHG, terpilih dalam Pilkada 2024

mendatang.

Pasangan yang dikenal memiliki latar belakang birokrasi ini berkomitmen untuk melanjutkan berbagai program kesejahteraan bagi mereka yang mengabdikan di bidang keagamaan.

Salah satu wujud perhatian nyata dari pasangan dokter Ulfah-MHG adalah melanjutkan pemberian insentif bagi imam masjid, guru mengaji, dan pegawai syara yang sudah dimulai oleh Bupati Barru Suardi Saleh.

Insentif ini diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan mereka yang berperan penting dalam menjaga dan mengajarkan nilai-nilai agama kepada masyarakat.

Selain insentif, program umrah gratis yang selama ini dinanti-nantikan oleh banyak kalangan juga akan terus dilaksanakan. Kedua program ini merupakan bagian dari komitmen pasangan nomor urut 2 untuk menjaga keberlanjutan dan mendorong kemajuan serta kesejahteraan Barru.

Saat berkampanye, dokter Ulfah menegaskan pentingnya program ini sebagai bentuk kepedulian kepada para tokoh agama di Barru.

"Kami ingin memastikan bahwa mereka yang telah berdedikasi di bidang keagamaan, khususnya imam masjid, guru mengaji, dan pegawai syara, mendapatkan perhatian dan kesejahteraan yang lebih baik," ujar dokter Ulfah.

Respon positif pun datang dari para penerima manfaat program ini. Imam Masjid, Ustaz Sirajuddin, menyampaikan rasa gembiranya mendengar kabar bahwa program kesejahteraan tersebut akan dilanjutkan.

"Program ini sangat bermanfaat bagi kami yang bertugas sebagai imam masjid, guru mengaji, dan pegawai syara. Apalagi dengan adanya kesempatan untuk menunaikan ibadah umrah. Tentu kami merasa sangat diperhatikan dan program ini patut didukung," ujarnya dengan antusias.

Senada dengan Sirajuddin, Rahma, seorang guru mengaji, juga menyampaikan rasa syukurnya. Menurutnya, program insentif dan umrah gratis adalah bentuk perhatian besar terhadap kemaslahatan masyarakat.

"Program ini jangan sampai terhenti, karena menyentuh kebutuhan kami yang sangat mendasar. Kami berharap dokter Ulfah-MHG dapat melanjutkan kepemimpinan di Barru dan melanjutkan program yang sangat bermanfaat ini," ungkap Rahma.

Dengan dukungan dari masyarakat, khususnya kalangan tokoh agama, pasangan dokter Ulfah-MHG optimis dapat mewujudkan Barru yang lebih maju dan sejahtera, serta memperkuat nilai-nilai keagamaan yang menjadi fondasi kuat bagi kemajuan daerah ini.

(*)